



Fotos: EC Sillian Bulls

EC Sillian Bulls:

Auf dem Eis ist wieder die Hölle los

Das Mutterland des Eishockeys ist zweifelsohne Kanada. Zwischen 1840 und 1875 entsteht hier diese Sportart, als britische Soldaten das schottische Shinty auf Schnee und Eis spielen.

Von H. Mitteregger

Ende des 19. Jahrhunderts breitet sich der Eishockeysport allmählich auch in ganz Europa aus, wobei die Entwicklung in den nordischen Ländern aufgrund der besseren Bedingungen für das damals noch unter freiem Himmel ausgetragene Eishockey günstiger sind. Seit rund einem Jahr geht es auch in der Eisarena der Marktgemeinde Sillian so richtig zur Sache. EC Sillian Bulls heißt der Verein, der im 2 x 1-Meter-Bildformat aus der

Auslagenscheibe seines Hauptsponsors, der Raika Sillian, strahlt. Weitere Förderer – allesamt Firmen aus dem Osttiroler Pustertal – finden sich schnell und so kann die Eisarena Sillian mit starker Unterstützung durch die Funktionäre des ESV Hochpustertal eishockeytauglich umgebaut werden. Man schafft neue Banden, Spieler- und Strafbänke, Umkleekabinen und sanitäre Einrichtungen. Dann spielt man sich mit Leidenschaft und großer Begeisterung von einem Freundschaftsspiel zum nächsten. Nach Männerschweiß riecht es nicht, wenn die geballte Testosteronladung auf scharfen Stahlkuven gnadenlos Puck und Punkte jagt, dafür aber nach Abenteuer, Kampfgeist und Siegeshunger.

26 Mann stark ist die Kampfmannschaft und 12 Mann groß die Nachwuchsmannschaft rund um Obmann Thomas Stibellehner und seinen Stellvertreter Matteo Carta. Zwei bis drei Mal wöchentlich pfeift der ehemalige „Hubener Eisbär“, Bernd Riepler, seine Mannen zum Training. Waren es im letzten Jahr noch reine Jux- und Freundschaftsspiele, spielt man heuer bereits in der Kärntner Landesklasse West (vormals 2. Klasse) und trifft auf starke Gegner wie die Ictigers Raika Greifenburg, EHC Ictigers Nußdorf-Debant, den UEC Leisach (Farmteam), EC Black Devils Prägraten a.G.



(Farmteam) und den KSC Kirchbach. Ein Spiel dauert drei Mal 20 Minuten (10 Minuten Pause). Für die heurige Saison ist das Ziel der Sillianer Eisgladiatoren klar gesteckt: Man will in der Meisterschaft Fuß fassen!



Noch nicht wirklich alle 26 Eisprinzen haben ihre Eisprinzessin schon gefunden. Hingehen und zuschauen lohnt sich also auch für weibliche Fans doppelt und dreifach. Nur das Eis schmilzt beim Anblick der 26 Pustertaler Söhne nicht, alles andere ist schwer gefährdet ...

Das erste Ligaspiel gegen den UEC Leisach II findet übrigens am 19. 12. 2011 um 20.00 Uhr in der Eisarena Sillian statt, dafür viel Erfolg! Um es mit den Worten von Hubert von Goisern zu sagen: „Männer, nix anbrennen lassen auf dem Eis, einheizen!“ Informationen finden alle Interessierten unter: www.sillianbulls.at

... bärenstark in
bezaubernden Fliesen
und Natursteinen

**Fliesen & Natursteine
Dobernik**

Debant bei Lienz, Glocknerstr. 12
04852/65155-0
www.dobernik.at
e-mail: fliesen@dobernik.at